

面影1丁目町内会だより

発行
面影1丁目
町内会総務部

第30回面影1丁目納涼祭 盛大に開催！



「第30回面影1丁目納涼祭」が7月24日（土）、塩釜神社前広場で開かれ、多くの町民が夏の夜のひと時を楽しみました。町民の親睦とふれあいを目的に毎年実施しており、今年で30回目。

会場には提灯の明かりがとまり、焼きそば・フランクフルト・カレーライスなどの屋台が並び、お祭りムードは満点。参加者らは、生ビールやジュースを片手に屋台を回ったりしながら親睦を深めました。

祭りは子ども会の「面影音頭」でオープン。

「銭太鼓」や明朝会の「きよしズンドコ節体操」などが次々披露され、地元有志による「生バンド演奏」では「上を向いて歩こう」などの懐かしい音楽も演奏され、ヤンヤの喝采を浴びていました。

又、今年「子どもみこし」も行われ、子どもたちは「ハッピー姿」で町内を練り歩き、祭りを盛り上げてくれました。恒例のお楽しみ抽選会では大当たりが出るたびに大きな歓声が上がり、夏の夜を満喫していました。

前日からの準備・後片付け等、役員及びスタッフの皆様大変お疲れ様でした。



生バンド演奏



銭太鼓

会場ウオッチング！



大人は生ビール！そして子どもはかき氷
お祭りを思い思い楽しんでいるようです。



飲んだらやはり「カラオケ」！町内にも
芸達者がいます。今回もプロ顔負けのパ
フォーマンスでステージを盛り上げてく
れました。



体育部だより



面影地区ソフトバレーボール大会

面影地区ソフトボール大会

面影1丁目、惜しくも予選敗退！

面影地区ソフトバレーボール大会が7月18日(日)、面影地区公民館で開催され、各町内会から参加した9チームが熱い戦いを繰り広げました。

面影1丁目は予選で「面影2丁目」と「大杵1区」と対戦、1勝1敗ながらセット率で敗れ、昨年に続き惜しくも予選で敗退しました。選手の皆さんお疲れ様でした。来年に期待しましょう。

面影1丁目、連覇ならず！（3位入賞）

面影地区ソフトボール大会が8月8日(日)、桜ヶ丘中学校グラウンドで開催され、各町内会から参加した12チームが熱戦を展開しました。

2連覇をめざす面影1丁目は、順当に勝ち進み準決勝で雲山チームと対戦、健闘したが0-6で敗れました。

選手の皆さん猛暑の中、お疲れ様でした。



▲健闘した選手の皆さん



▲健闘した選手の皆さん

明朗会だより

いざ！という時のために…

6月20日(日)、県住集会所において、心肺蘇生法及び自動体外式除細動器(AED)の講習会が行われました。

心肺蘇生法、AEDの使用方法を会得し、応急的な救護活動を行えるようになることを目的として初めて開催されたもので、町民約25名が参加しました。

当日は、鳥取消防署から2名の講師をお招きして救命処置の重要性を学習した後に、人形とAEDを使って実技講習が行われました。2時間に及ぶ講習会でしたが、特に実技講習では参加者が真剣に取り組み、大変有意義なものとなりました。

参加者からは「大変良い勉強しました。実際の場面では今回の講習をもとに落ち着いて迅速に対応したい。」と話していました。



第13回面影地区夏祭り



ユースを片手に屋台を回ったりしながら親睦を深めました。

面影1丁目は昨年につき「あげたこ焼き」と「フライドポテト」を出店しました。36度を超える炎天下にもかかわらず長蛇の列ができ、またたく間に売り切れる盛況ぶりでした。

準備をしていただいた役員の皆さん大変お疲れ様でした。



マナーを守りましょう。

鳥取市では数年前から分別収集を導入しています。しかし、この分別収集もお宅の近くのごみステーションでは、いろいろな問題が起こっています。指定日の前日に出されたごみを、犬や猫が荒らし、異臭が立ち込める時もあります。

又、指定日以外のごみは置き去りになってしまいます。一部の心ない人が出したごみで多くの人々が迷惑してしまいます。

「住みよい町づくりをめざして」今一度、ご理解ご協力をお願いいたします。



収集されずに残ったままの不燃物

町内会活動へ参加してみませんか

当町内会は、発足して40年を迎えています。会員相互の親睦と住みよい町づくりを目的に地域における生活上の諸問題、身近な環境整備や子どもの健全育成など、いろいろな課題に納涼祭などのレクリエーションを通じ、住民の連帯意識の向上に努め取り組んでいます。

町内会活動はどれをとっても会員の方々の協力なくしては成り立ちません。地道な活動を通し、会員同士の和を創り連帯感を育てていくことが原点と考えています。このような活動を続けていくには、会員の中から積極的に町内会活動に関わってくださる方が次々と出ていただくことが必要です。改めて積極的な町内活動への参加をお願いいたします。

町内会活動に関心のある方は、会長・副会長までお知らせください。

